

—ひのきの杜共生—

待ちに待ったクリスマス！利用者・職員一緒に輪の中で歌ったりポーズを決めたり、寸劇も団結して大いに楽しむことができました。(＃^_^＃)こんなに沢山の利用者様の笑顔を見せてくれて、サンタさんありがとうございました！新年も楽しく笑顔いっぱいにお過ごせますように。(*_^*_)

支援主任：針谷 清史



—はまなす—

12月25日（月）放デイのクリスマス会が行われ、生活介護の利用者さんも飛び入り参加！！みんなで歌をうたい、クリスマスの雰囲気を楽しんだ後は待ちに待ったサンタさん・トナカイさんの登場。プレゼントを貰い、みんなニコニコと嬉しそうな表情をたくさん見ることができました(^▽^)/来年もサンタさん待ってまーす！

支援主事：安塚 茜



—あすなろ—

生活介護のクリスマス会では、「リースでツリー作り」を2チームに分かれて競争形式で行ないました。吊り下げる工程が難しい場面がありましたが、その分とても盛り上がりました。放課後等デイサービスで行なわれたクリスマス会では、サンタさんからプレゼントを貰い、一緒に写真を撮り、楽しく過ごすことができました。

支援主事：高瀬 佳祐・梶 遥香



—みずほの家—

1月6日、土曜開設日に書き初めをしました。1年の抱負や目標などが叶えられますように…。

事務主任：佐山 美幸



—あすひ—

アットホームな雰囲気ですクリスマス会を行いました。生活介護では、いつもより豪華な昼食とおやつをペロリ！幻想的な世界観のスノードームを作って大満足です。放デイでは、小さなサンタクロース達が集合しました！合唱をしていると…あれ？もう1人のサンタがプレゼントを届けにサプライズ登場です。来年も楽しみですね。

支援主事：臼井 愛実



—すぎのこ—

12月22日(金)、3グループに分かれて、クリスマス会を行いました。昼食から始まり、歌を唄って、ゲームを行い、サンタクロースからクリスマスプレゼントをいただき、楽しいひと時を過ごしました(o^)/

支援主事：小島 知朗



—ひまわり—

12月のクリスマス会は、うさぎグループはママと一緒にクリスマスのゲームをし、いぬグループはお菓子の家を作りました♪いつもと違う雰囲気戸惑う様子も見られましたが、最後は「楽しかった♪」と笑顔で話してくれました。いるかグループはケーキを食べていたらサンタさんが来てくれました♡プレゼントを持ってきたサンタさんは誰だったのか…トナカイは速攻でパレしてしまいました(*´艸`)

支援主任：倭文 仁樹



—けやきの家—

まずは、11月23日“祝日イベント”で、紅葉を探しにドライブへGO!!

12月16日の土曜開設日は、『けやきの家☆クリスマス会』今回は、音楽祭(♪ハンドベル、ギター、ピアノのメロディーに合わせ、合唱や鑑賞を楽しみました。また、普段、大人気の箱積みがプレゼント積みゲームに変身し、大盛り上がりでした。午後にはサンタやトナカイとゆかいな仲間たちが登場し、くじ引きプレゼントをもらったり、ケーキ作りをして、皆で美味しく食べ、盛りだくさんな一日でした☆

支援主事：片野 恵美



—花水木—

1月1日、だて巻き・きんとん・紅白かまぼこ等のおせち料理を囲んで、新年をお祝いしました。いつもとはちょっと違うメニューで、皆さんの笑顔もこぼれます。今年も健康で楽しく過ごせますようにとの願いを込めて、「いただきます♪」

総括主任：松本 光隆



—包括支援すぎのこ(相談支援センター)—

毎月第二火曜日には、「月例研修・会議」を開催し介護技術・知識の向上を図ると共に個別支援計画の確認等を行い、日頃顔を合わせないヘルパー間の情報共有を行い「孤独なヘルパー」にならないよう努めています。12月は「ハラスメント」に関して動画を視聴しチェックシートで自らの理解度を確認しました。

課長：山井 敦子



—やまと—

12月20日に介護課・支援課合同のクリスマス会を開催☆魚釣りのならぬサンタ釣りゲームを行いました。点数順で景品が選べる事が発表されると、皆さん真剣な表情に！！白熱した戦いの後は、ティータイムでリラックス。最後は、職員も含めたプレゼント交換♪何が当たるかな〜とワクワクしている皆さんでした。夕々の集合でのイベント。たくさんの笑顔が見られ、大成功となりました☆ 支援主任：土屋 知美



—のあの杜—

今年のクリスマス会も、サンタチームとトナカイチームに分かれてチーム対抗の競技を行いました。玉入れゲームに、障害物競争等、それぞれ大盛り上がり☆どちらも互角でしたが、接戦でサンタチームが優勝しました！おやつの中には、それぞれデコレーションケーキ作りを楽しみました♪一日を通して大満足なクリスマス会でした☆ 支援主任：久保 璃歩



—わたすげ—

毎年恒例のクリスマス会が各グループホームで行われました！今回のプレゼントは皆さんがお留守の間に、そっとお部屋に届いたようです♪クリスマスディナーにも大満足で、特別な楽しいひと時となりました。 支援主任：草薙 苗穂子



—みすぎの郷—

年末に餅つきを行ないました。できたお餅を丸めて重ねて鏡餅を作りました。杵をつく度に「よいしょー！！」と入居者様の元気な掛け声が聞こえていました。鏡餅を飾り新年を迎える準備ができました。年が明けてからは、書初めを行い一年の目標や抱負を書きました。皆さん健康が一番みたくですね。コロナや病気に負けないよう健康第一に楽しく一年間過ごしましょう！ 支援主任：大内 利恵子



—愛晃の杜—

秋は観光の大渋滞に巻き込まれつつも、紅葉の色づきに季節を感じました。冬は日光市の文化祭で作品展示、クリスマス会では準備から片付けまで全員で取り組み、笑顔あふれるイベントとなりました。引き続き感染症等には気をつけながら、日光地区一丸となり無事に一年を過ごすことができました。 総括主任：金子 綾乃



すぎのこ会を守る会

長男が、もくせいの里に入所してから早いもので、もう10年になりました。
 これまでの職員の皆様の支援には深く感謝しています。コロナの方は、まだ完全に終息したわけ
 はないかもしれませんが、感染症対策で大変だと思いますが、これからも利用者への支援、よろしく
 お願いいたします。
 もくせいの里 保護者 山菅 博芳

ボランティア&寄付

❖ ボランティア ❖

- ・ヘアサロンセゾン 様
- ・移動福祉美容車そらいろ 様
- ・シルバー大学校同窓会栃木市大平支部の皆様
- ・岩舟町更生保護女性会 様



❖ 寄付 ❖

- ・中村 ミヤ子 様
- ・藤野 正勝 様
- ・岩崎 操 様
- ・栃木県共同募金会 様 (NHK歳末たすけあい)
- ・小山市勤労者共済サービスセンター 様
- ・日本生命保険相互会社小山支店 様
- ・(株)エコアール 様
- ・坪野谷紙業 様
- ・Abakat (アバカット) 様
- ・小野寺北地域協議体かるた部会 様
- ・みすぎ庵 様



みんなの部屋

お母さんと一緒にリース
を作ったよ☆

仲良くお話(^ ^)

クリスマス会に向けて壁面を
かざりました☆ (のあの社)

放デイでクリスマス
リースを作りました。
クリスマス会、楽し
かったね! (あすひ)

けやきの家の壁面も
『辰!!』X'mas
の壁面リメイク作品
です。

クリスマス壁面☆
飾り箱がゲームで
大活躍!!

松ぼっくり
ツリーです

～なんでも掲示板～

けやきの家では、地域交流の一環として、マルシェに参加しています。
 詳細をInstagramで発信していますので、是非、遊びに来てください。



～編集後記～

昨年、岩崎俊雄会長が亡くなり、法人として年始のご挨拶は控えさせていただきました。日に日に寒さが増しておりますので、皆様、ご自愛ください。今年も『すぎのこだより』でホットなニュースをお届けしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。 <すぎのこ会職員一同>